
 

 

   

  

 

 
 

   

   

 

 
 

 
 
 
 
 
An den 
Vorsitzenden des Digitalisierungsausschusses 
Herrn Bernd Vollmer 
 
 
Antrag zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 15.09.2022 
 
Sehr geehrter Herr Vollmer,  
 
zu TOP 1 „Digitalstrategie und Medienentwicklungsplan für die allgemeinbildenden 
Schulen 2023-2027“ der Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 15.09.2022 
stellen wir folgenden Ergänzungsantrag: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt,  
1. dem Digitalisierungsausschuss bis Ende des Jahres ein Konzept samt 

Zeitplan zur Umsetzung der flächendeckenden WLAN-Ausleuchtung der 
gesamten Schulgelände mit erster Priorität auf die Sporthallen vorzulegen; 

2. die finanzielle Ausstattung der Schulen beim App-Budget nach einem Jahr 
dahingehend zu evaluieren, inwieweit die geplanten Finanzmittel ausreichen. 
Die Evaluation ist dem Digitalisierungs- sowie dem Schul- und 
Sportausschuss vorzulegen; 

3. ein Konzept zur Wiederverwertung der Altgeräte vorzulegen; 
4. die Nutzungszeiten der Endgeräte als Rahmen zu nutzen und die endgültige 

Ausmusterung dann festzulegen; 
5. sich bei der Landesregierung dafür einzusetzen, dass die Finanzierung der 

Schul-IT Manager auch in Zukunft gesichert ist und ausgebaut wird. Dabei 
soll darauf hingewirkt werden, dass auch die Betreuung der digitalen 
Endgeräte künftig grundsätzlich über IT-Fachpersonal läuft, um Lehrkräfte zu 
entlasten; 

6. dem Digitalisierungs- sowie dem Schul- und Sportausschuss halbjährlich 
einen Bericht zum Stand der Umsetzung der Digitalstrategie sowie jährlich zu 
den Haushaltsberatungen einen Bericht zum Stand der Umsetzung des 
Medienentwicklungsplans vorzulegen. 

 
Begründung: 
erfolgt mündlich. 
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Mit freundlichen Grüßen 
 
Ayla Avvuran  Robert Grafe     Bernd Vollmer 
SPD    BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  DIE LINKE 
 
 




